



Kicillof y Mussi inauguraron obras de remodelación de la Maternidad en el Hospital Evita Pueblo

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof; y el intendente de Berazategui, Dr. Juan José Mussi, inauguraron las obras de remodelación de la Sala de Maternidad del Hospital Evita Pueblo y concretaron la entrega de una nueva ambulancia de alta complejidad al Municipio de Berazategui para fortalecer la gestión de emergencias en la ciudad.

Además, recorrieron las obras que se encuentran en proceso en el establecimiento y la "Galería de la Sanidad en las Islas Malvinas". Participó en el acto, además, el ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak.

"A pesar de todos los recursos que ingresaron a la Provincia durante una etapa de cuatro años de endeudamiento, este hospital estaba en muy malas condiciones y las padecían, tanto quienes necesitaban atención, como las trabajadoras y los trabajadores de la salud", aseguró Kicillof y agregó: "Se trata de establecer prioridades. Nosotros pusimos en marcha un plan de remodelación con el que vamos a garantizar prestaciones de primer nivel para todos los vecinos y las vecinas de Bera-

zategui".

Además, el Gobernador afirmó que "todas las inversiones que realizamos durante la emergencia para dar respuesta ante la pandemia, contemplaron la visión estratégica que hoy nos permite seguir expandiendo el sistema de salud. Este es el resultado de un Estado presente que trabaja para cumplir el derecho a la salud de todos y todas".

En tanto, Mussi celebró la inauguración de las nuevas instalaciones de la Sala de Maternidad y expresó su gratitud hacia el Gobierno provincial por el constante acompañamiento: "Hoy abrimos las nuevas instalaciones de la Maternidad... habitaciones equipadas. Esto se llama dignidad, especialmente para algo tan importante como dar a luz.

Por otro lado, hay obras haciéndose, otra batería más de camas, una cabecera y una cocina nuevas, y se recibió una ambulancia. Esto es realmente un cambio. Nos tocó vivir el Gobierno anterior y si hubo algo malo, fue la gestión en materia de salud. Fue, sin dudas, la peor. Agradezco el apoyo permanente del Ministro y



del Gobernador".

Asimismo, Kreplak aseguró: "Aquí hubo un trabajo enorme, muchísimo corazón de los trabajadores para seguir queriendo y apoyando al Hospital, que hoy está en obra, que ha crecido. Los trabajadores y las trabajadoras están orgullosos, crecen como crece el distrito y la Provincia. Proyectamos más cosas. El sistema de salud crece; el derecho a la salud tiene que ser con equidad y aquí en Berazategui se cumple".

Por su parte, el director del Hospital Evita Pueblo, Dr. Juan Marini, expresó: "Fue un día muy importante, se puso en funcionamiento el área de Maternidad con gran confort y nuevo equipamiento y se visitaron las obras finalizadas. Además, se está construyendo una cabecera de la Maternidad, que se finalizará en poco tiempo.

Estamos muy contentos. Lo más importante es que podamos atender mejor a los pacientes".

A partir de una inversión de \$50 millones, se remodelaron por completo 14 habitaciones con baños, dos camas, un televisor y calefacción central. Se sumaron, además, seis camillas ginecológicas, seis fotóforos, un colposcopio y un biombo de tres cuerpos.

También se adquirió equipamiento para proveer de agua caliente y calefactores a 50 salas; y se puso en marcha un área de investigación con ocho consultorios para médicos del Instituto de Biotecnología del Hospital.

Asimismo, continúan las obras de la cabecera de la Maternidad -con una inversión de \$22,6 millones-; avanza los trabajos en la caldera; están por iniciarse la refacción integral de la cocina central; y ya se licitaron otras dos obras por \$75 millones para mejorar las condiciones hospitalarias.

Participaron, también, la subsecretaria de Atención y Cuidados Integrales en Salud, Alexia Navarro; el secretario de Salud Pública e Higiene municipal, Dr. Pablo Costa; y la subsecretaria del área, Dra. Luciana Soto; agentes de salud del Hospital; y otros integrantes del Gabinete municipal.





Presidente de Bloque Juntos por el Cambio tiene récord de inasistencias en el HCD

El presidente del Bloque de concejales de Juntos por el Cambio de Berazategui, Julián Amendolaggine, tiene un récord de inasistencias en el Honorable Concejo Deliberante. En el año 2022, estuvo ausente en numerosas reuniones de la Comisión de Presupuesto, Impuesto y Hacienda, de la que forma parte.

Amendolaggine faltó a varias reuniones de comisión y sesiones ordinarias, y lo más llamativo es que durante una sesión, de este año en curso, se opuso a la construcción de una futura Escuela Primaria en el Barrio San Marcos.

En el HCD figura que Amendolaggine se ausentó 3 veces en marzo de este año, mientras que en abril tuvo una ausencia y dos presencias

(aunque en estas no firmó el libro de actas como corresponde al finalizar cada reunión).

El dato cobra relevancia si se tiene en cuenta que las reuniones de comisión no se realizan de manera diaria, sino que transcurren 1 o 2 veces al mes, mientras que las sesiones ordinarias en las que se votan las Ordenanzas también suceden cada 15 días.



La Mesa Sindical Peronista 17 de Octubre participó del acto encabezado por el Presidente

La Mesa Sindical Peronista 17 de Octubre participó de la entrega de la pensión no contributiva número 300. 000, en un acto que se llevó a cabo en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo con la presencia del Presidente de la Nación, Alberto Fer-

nández.

Invitados por el Intendente de Berazategui Dr. Juan José Mussi, dijeron presente representantes de unos 40 gremios de este espacio político-sindical que nuclea a los principales sindicatos de la región.

Canasta Navideña - Útiles escolares con mochila

- Subsidios - Bonos odontológicos
 - Cobertura de medicamentos
 - Compras a descontar por haberes
 - Cristales y armazones para anteojos
- Accedé a estos y más de 20 beneficios



Asociación Mutual de los Trabajadores Municipales de Berazategui



Marcelo Palmadessa - Presidente

EN 2023 SEGUIMOS ESFORZÁNDONOS POR EL BIENESTAR DE NUESTROS COMPAÑEROS TRABAJADORES DE LA SANIDAD, PLANIFICANDO NUEVAS OBRAS, LUCHANDO POR MÁS CONQUISTAS



ATSA Quilmes
Asociación de Trabajadores de la Sanidad Argentina

Av. Vicente López 1969 - Quilmes
Tel: 4350-7400
Filial de Atsa adherida a la CGT

SEMENARIO PRINCIPIOS



Fundado el 7 de Marzo de 2002

Director - Propietario:
Hernán Daniel López
Registro DNDA Nro: 5183963
Redacción: Av 14 Nro: 3538
Ciudad de Berazategui
- Pcia de Bs As -
Impresión:
Artes Gráficas Avisar
Martín Rodríguez 1943 - Quilmes
(1561200211)

Seguinos en nuestras redes sociales

Nuestra Web:

Instagram:

Facebook:

Twitter:

www.diarioprincipios.com



principiosdiario



principiosdiario



@PrincipiosPress



Alberto Fernández entregó la Pensión por Discapacidad N° 300.000

El presidente de la Nación, Alberto Fernández; y el intendente Juan José Mussi entregaron 122 Pensiones No Contributivas por Discapacidad en Berazategui, sumando un total de 300 mil otorgadas en todo el país.

El acto fue realizado en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo, junto al director Ejecutivo de la Agencia Nacional de Discapacidad (ANDIS), Fernando Galarraga; y la directora nacional de Apoyos y Asignaciones Económicas, Paula Martínez.

Tras la entrega de pensiones, Alberto Fernández destacó: "En política no somos todos lo mismo, somos diferentes. Hay una política que tiene sensibilidad social, que hace entregar estas pensiones. En cambio, hay otra que no tiene sensibilidad social y por eso durante cuatro años cajoneaban las pensiones y así en Berazategui no se entregó ni una. Nosotros reconocemos el derecho que tienen como argentinos de contar con su pensión".

Además, el Presidente afirmó que "pasamos adversidades pero nunca nos desviamos de esa política. Tengo una gran tranquilidad porque lo

que prometí lo cumplí. Le dije a los jubilados que no iban a pagar más sus remedios y cumplí; dije que le iba a dar fuerza a la obra pública y cumplí con 6 mil obras en todo el país; prometí un Ministerio de la Vivienda y lo hice, entregamos ya 105 mil viviendas. Claramente no todo es lo mismo".

Asimismo, Juan José Mussi celebró estas acciones tan necesarias para los vecinos y las vecinas: "En Berazategui estábamos des acostumbrados porque de 2015 a 2019 no recibimos ni una sola pensión ni jubilación. En esta gestión, con las que entrega hoy el Presidente, 1423 vecinos y vecinas recibieron su pensión. Te agradezco Alberto por todo lo que hacés por nuestro Municipio", aseguró.

También, el Intendente de Berazategui enfatizó: "Las pensiones consisten en llevar a cada persona con discapacidad, la posibilidad de no sentirse una carga para el ho-



gar. Nosotros creemos que esto es una obligación del Estado". Y agregó: "Todos los argentinos y todas las argentinas tenemos que tener en cuenta lo que le puede pasar a nuestro país con un gobierno de otras características. Queremos que el próximo gobierno sea un gobierno nacional y popular".

Las Pensiones No Contributivas por discapacidad son un apoyo económico mensual, un derecho, y para recibirlas no se requieren aportes. Esta política es impulsada con una mirada integral, tomando en cuenta las particularidades sociales, económicas y territoriales de las personas y las comunidades. Se solicitan exclusivamente a través de la web de ANSES (servicioscorp.anses.gov.ar), con la Clave de Seguridad Social.

Durante el acto se entregaron 122 pensiones, que incluyen la de Roxana De Olivera, vecina del barrio Santa María. Con ella se completa un total de 300 mil Pensiones No contributivas por discapacidad asignadas en el país, desde el inicio de la gestión de Alberto Fernández como Presidente. Esta emotiva ceremonia se concretó en Berazategui en articulación con la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes municipal, a cargo de María Laura Lacava.

Asistieron, además, vecinas y vecinos beneficiarios de la pensión, junto a sus familias; funcionarios nacionales; agentes de la ANDIS e integrantes del Gabinete municipal; así como concejales y consejeros escolares del distrito.

Caja navideña – Útiles Escolares
Subsidio por nacimiento – Ajuar para recine nacidos – Turismo en Mar del Plata, San Clemente, Córdoba y Bariloche.
Estos son algunos beneficios ¡Afiliate!
Sub Consejo Seccional Quilmes SETIA
Garibaldi 168 Quilmes
Tel 42533311/1567



ANGEL COSTA
Secretario General Quilmes
JOSE MINABERRIGARAY
Conduccion

Av. Milazzo 3251 y 150 - B1886BSB - Ranelagh



TEL: 4215-4462 - Administración@parqueindustrialplatanos.com



Sindicato de Trabajadores
Municipales de Berazategui
Gabriel Carril Campusano
Sec. General y Comisión Directiva

Trabajamos
permanentemente
por el bienestar de
nuestros compañeros
municipales

ORGULLOSAMENTE
MUNICIPALES

Calle 151 y 18 "A" - Berazategui - Tel: 4216-1114 / 4356-4032



Más escuelas disfrutan del Complejo Municipal Los Privilegiados

Cada vez más escuelas se suman a las jornadas de Deporte Escolar, organizadas por la Municipalidad de Berazategui -a cargo del intendente Juan José Mussi- en el Complejo Municipal Los Privilegiados. Allí, estudiantes de escuelas primarias y secundarias del distrito disfrutaron de actividades recreativas y educativas, en un ambiente natural, junto al equipo de profesores y profesoras de la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes.

María Puscama, coordinadora de Deporte Escolar, expresó: "Se llevó a cabo una nueva jornada de Deporte Escolar con el primer ciclo de la Primaria N° 43. Vinieron los chicos y las chicas de 2do y 3er grado a participar de distintas propuestas que incluyen juegos alternativos, a través de los

cuales socializan, conocen el predio de Los Privilegiados y disfrutaron de un ambiente natural. Se trata de jugar en la naturaleza con distintos materiales, como botellas, bolsitas, rompecabezas y demás elementos".

Nina, maestra de 2do grado de la Primaria N° 43, expresó: "Vinimos al Complejo Municipal Los Privilegiados



para participar en el proyecto de Deporte Escolar, una jornada excelente de recreación con los y las profes de la Municipalidad. Los chicos y las chicas la están pasando divino y los y las profes son unos genios. Fue un

día precioso", aseguró.

Las escuelas que deseen participar de esta actividad, pueden enviar su solicitud en una carta dirigida al Intendente a desarrollosocialbera@gmail.com, con el asunto "Deporte Escolar".

Entregaron pelotas a la Asociación Deportiva Berazategui

Se entregaron cerca de 60 pelotas para las divisiones inferiores de fútbol masculino y femenino de la Asociación Deportiva Berazategui (ADB) -situada en Av. Fangio y 18-.

El intendente municipal, Juan José Mussi; el secretario de Economía Social del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, Emilio Pérsico; y el jefe de Gabinete de dicha Cartera nacional, Matías Aguirre, encabezaron la entrega.

Durante el acto, Mussi celebró el trabajo mancomunado entre el Gobierno Nacional y el Municipal: "Quiero agradecer infinitamente a Emilio Pérsico por estar aquí, un compañero que quiere hacer cosas, siempre en contacto con la gente, así como a Matías Aguirre. Siempre estamos juntos planificando proyectos. Los campeones son ellos, los chicos que salen de la calle para practicar un deporte sano; para nosotros, eso es lo que vale. Aquí hay chicos de hogares muy humildes de Berazategui que encuentran en el Club la posibilidad de competir, hacer lo que les gusta, hacer amigos. En Berazategui agradecemos todas las ayudas. Agradezco a los padres de estos chicos y chicas, la confianza en la institución. Les pedimos que no aflojen. Fui médico ad honorem del



club durante un montón de años. Tuve la suerte de ver ascender a Berazategui y celebrarlo en la Av. 14. Le tengo un cariño muy especial. Un abrazo muy grande para todos".

En el mismo sentido, Emilio Pérsico destacó: "Es un orgullo estar acá. Los clubes son una institución maravillosa y tenemos que seguir trabajando en ellos. Sacar a los pibes, hacerlos jugar... una pelota, una cancha, un potrero... de ahí nacen los jugadores. Para mí, ayudar a

estas instituciones es una de las tareas más importantes que uno puede desarrollar. Somos orgullosos de los clubes. Creo que ayudarlos es la mejor política de Estado. El Intendente siempre visita estos espacios en los barrios. El pibe en el club está seguro."

Por su parte, el presidente de la ADB -Roberto "Mata" Rodríguez-, expresó: "Los clubes son de los socios, de las barriadas, con el cometido de sacar a los chicos de la calle. En cada chica

que patina, en cada boxeador, en cada futbolista, hay menos posibilidad de caer en consumos problemáticos. Esta es la función que cumplen los clubes de barrio. Hoy, estos espacios tienen que ser fuertes. Berazategui tiene su tribuna, esta cantidad de purretes que corren tras la pelota. Gracias por confiar en nosotros, ojalá que el club sea grande, saque a los chicos de la calle y vivamos en una Argentina más justa para todos."



Egresaron casi 3500 Cadetes de la Escuela de Policía Juan Vucetich

Egresaron 3.492 cadetes y 500 conductores motoristas que culminaron sus períodos de formación en las distintas sedes de la Escuela de Policía Juan Vucetich.

El acto fue encabezado por el gobernador provincial Axel Kicillof; y el ministro de Seguridad, Sergio Berni. En representación del Municipio de Berazategui asistió el secretario de Control Urbano, Marcelo Siczka.

“A pesar de todas las adversidades que tuvimos que atravesar, llevamos adelante una inversión histórica en materia de crecimiento y equipamien-

to, pero sobre todo de formación y profesionalización de la Policía”, sostuvo Kicillof y añadió:

“Por eso estamos ante un día trascendental en la trayectoria de nuestra fuerza: está egresando la primera camada de cadetes desde la puesta en marcha del proceso especial y renovado de capacitación”.

Además, el Gobernador señaló que “en 2019 recibimos una Policía absolu-



tamente diezmada, con 6 mil agentes menos, chalecos vencidos y un parque automotor que estaba destruido. No solo invertimos en equipamiento y sumamos 5.500 móviles 0 km, sino que también dignificamos a las y los policías, mediante la equiparación de sus salarios con los de las fuerzas federales, cumpliendo con un reclamo histórico y justo”, resaltó.

Durante el acto se anunció el aumento de la compensación del recargo por servicio (horas CORES), que a partir de ahora triplican su valor; así como también el incremento al doble del monto en concepto de uniformes. Asimismo, se determinó que 65 conductores motoristas, del total de los egresados, se desempeñarán en Berazategui.

SANTA CECILIA
Consultorios Médicos

CLÍNICA MÉDICA	FONOAUDIOLOGÍA
GINECOLOGÍA	NUTRICIÓN
OBSTETRICIA	PSICOLOGÍA (NIÑOS Y ADULTOS)
PEDIATRÍA	PSICOPEDAGOGÍA
DERMATOLOGÍA	DRENAJE LINFÁTICO
GASTROENTEROLOGÍA	MASAJES RELAJANTES Y
REUMATOLOGÍA	DESCONTRACTURANTES
FLEBOLOGÍA	Particulares - Obras Sociales

Turnos y consultas al 4256-0050
Av. 14 N° 3545 e/ 135 y 136 a pasos de la Parroquia Sta. Cecilia

OSSUM
TRAUMATOLOGÍA - ORTOPEDIA - REHABILITACIÓN

Traumatología General
Ortopedia Infantil
Cirugía ortopédica - Kinesiología
Cirugía Video Artroscópica
Cirugía de la mano - Neurología
Rehabilitación Traumatológica
Medicina del Deporte - Radiología Digital

Atendemos Obras Sociales
Consultas a domicilio
Urgencias al: 4216-5800

PANORÁMICAS DENTALES
**AHORA TAMBIEN
HACEMOS ECOGRAFÍAS**

Calle 10 y 148 - Berazategui
Lunes a Viernes 8:30 a 20:30 / Sábados 8:30 a 13:00

**Seguinos en
Twitter**



@PrincipiosPress

**ESTUDIO CONTABLE
IMPOSITIVO**



Cdor. Edgardo F. Cilona
Tel: 4226-7313
e.fcilona@hotmail.com

Club Social Berazategui



Tel: 4226-5249 - Av. 14 N° 4936
Berazategui

Honorable Consejo
Escolar Berazategui 

VISITÁ NUESTRA PÁGINA DE FACEBOOK

 **HONORABLE CONSEJO ESCOLAR BERAZATEGUI**



CON ENTRADA GRATUITA, HUBO STANDS, SHOWS Y ACTIVIDADES

Más de 40 mil personas en la B-Play: La fiesta de la cultura pop de Berazategui

Durante tres exitosas jornadas se realizó la tercera edición de B-Play, la feria del cómic, el animé y el cosplay más importante del Conurbano. En el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vincenzo hubo stands y actividades con acceso libre y gratuito.

Al respecto, el secretario de Cultura y Educación de la Municipalidad de Berazategui, Federico López, destacó: "Con B-Play le estamos acercando a vecinos y vecinas, mayoritariamente adolescentes y jóvenes, un conjunto de prácticas culturales que viene creciendo cada vez más. La participación fue altísima y vale recalcar que esta clase de eventos, en otros lugares, es con entrada de alto valor. En cambio, por una decisión política del intendente Juan José Mussi, en Berazategui el acceso es libre y gratuito".

Durante la feria, los visitantes disfrutaron de charlas sobre cine fantástico, recreación de batallas medievales y música en vivo. Además, pudieron admirar esculturas de arte pop y conocer a creadores y diseñadores de cómics y mangas. La presencia de artistas plásticos, cosplayers -que participaron de concursos y desfiles-, efectistas, escritores e ilustradores añadió un toque especial a la B-Play.

Una de las cosplayers que se acercó, Mónica Carrera, contó: "Me dedico a hacer Cosplay de la Mujer Maravilla. La Feria está buenísima, la estamos pasando súper bien, disfrutando".

En tanto, Melina Díaz Amiama, creadora de cómics y webtoons, afirmó: "En mi stand vendo productos de mis cómics como 'Mysterious School of Detectives' y 'Loly'. Está muy buena la B-Play porque actualmente la Cultura Pop está creciendo mucho y los amantes de este mundo pueden acceder gratis a una feria como esta. Además, se les da espacio a productores independientes, como es mi caso, para mostrar lo que hacemos".

La feria también contó con un sector gamer y de VR (realidad virtual), que ofreció experiencias únicas e inolvidables para los amantes de los videojuegos. En esta tercera edición, B-Play se consolidó como el evento multidisciplinario más importante de la región, atrayendo a miles de personas en un nuevo año.



Asociación Civil

HIRONES DE MI VIDA Eva Perón

**AVISO
IMPORTANTE**

ESTE AÑO LA INSCRIPCIÓN
PARA TODOS LOS
TALLERES SE REALIZARÁ
DE LUNES A VIERNES
DE 9:00 A 14:00HS



HORARIOS

LUN	MAR	MIE	JUE	VIE	SAB
-Arabe	-Apoyo	-Crochet	-Canto y	-Crochet	-Canto y
-Taekwon-	-Escolar	-Reciclado	-Guitarra	-Zumba y	-Guitarra
do kids	-Funcional	-Taekwon-	-Funcio-	-Regueton	-Boxeo
-Kick	-Boxeo	-Arabe	-Arabe	-Arabe	-Defensa
		-Arabe	-Boxeo	-Defensa	-Personal
		-Kick	-Boxeo	-Personal	
		-Boxing			

Av. 21- N° 1912 e/ 118 A y 119





Mabel Días acompañó Jornada de Concientización por el Día Mundial de la Fibromialgia

El viernes 12 de Mayo, la concejal Mabel Dias, referente del Frente Renovador en Berazategui, acompañó la Jornada de concientización que se realizó en la ciudad con motivo del Día Mundial de la Fibromialgia.



Días participó junto a la Dip. Provincial Ayelen Rasquetti, el equipo de Salud de la Municipalidad, los concejales y mujeres del Taller fibromialgia Mirasoles.

En diálogo con Principios dijo que “también mantuvimos una reunión con el Intendente Juan José Mussi y el Secretario de Salud, Pablo Costa— quienes nos contaron del trabajo que

hacen desde el municipio para difundir y atender esta enfermedad y la salud en general”.

La concejal destacó además que “charlamos con personas que padecen SSC, concejales, y equipo médico del Taller Mirasoles, sobre como es convivir con la enfermedad y la importancia de seguir luchando para conseguir la Ley Provincial”.



BERAZATEGUI
MUNICIPALIDAD

Licitación Pública N° 64/2023
Expediente N° 4011-2292-SOP-2023
Llámanse a Licitación Pública para el objeto:

“COMPRA DE 495 M3 DE HORMIGÓN ELABORADO H-21 PARA LA CONSTRUCCIÓN DE VEREDAS”

Presupuesto Oficial Total: \$ 17.077.500,00.

Venta e inspección de pliegos: del 17 al 31 de mayo de 2023 inclusive, de 08.00 a 14.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui (Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires).

Recepción de consultas: por escrito hasta el 01 de junio de 2023 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 02 de junio de 2023 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 05 de junio de 2023, a las 10.30 (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui (Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires).

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 05 de junio de 2023, a las 11.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui (Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires).

Valor del pliego: \$ 17.100,00.

www.berazategui.gob.ar



BERAZATEGUI
MUNICIPALIDAD

Licitación Pública N° 65/2023
Expediente N° 4011-2399-SCU-2023
Llámanse a Licitación Pública para el objeto:

“COMPRA DE EQUIPAMIENTO PARA LA AMPLIACIÓN DE RED DE VIDEO VIGILANCIA URBANA Y AMPLIACIÓN DE CAPACIDADES DE PROCESAMIENTO, GESTIÓN Y RESPUESTA DEL CENTRO DE OPERACIONES MUNICIPALES – FONDO MUNICIPAL DE FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD Y OTROS SERVICIOS ASOCIADOS 2023”

Presupuesto Oficial Total: \$ 100.320.000,00.

Venta e inspección de pliegos: del 17 al 31 de mayo de 2023 inclusive, de 08.00 a 14.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui (Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires).

Recepción de consultas: por escrito hasta el 01 de junio de 2023 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 02 de junio de 2023 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 05 de junio de 2023, a las 11.30 (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui (Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires).

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 05 de junio de 2023, a las 12.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui (Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires).

Valor del pliego: \$ 100.320,00.

www.berazategui.gob.ar

EL BILLETE DE 20 EUROS

Una profesora en clase saca de su cartera un billete de 20 euros y lo enseña a sus alumnos a la vez que pregunta: "¿A quién le gustaría tener este billete?"

Todos los alumnos levantan la mano.

Entonces la profesora coge el billete y lo arruga, haciéndolo una bola. Incluso lo rasga un poquito

en una esquina. "¿Quién sigue queriéndolo?". Todos los alumnos volvieron a levantar la mano.

Finalmente, la profesora tira el bi-

llete al suelo y lo pisa repetidamente, diciendo: "¿Aún queréis este billete?". Todos los alumnos respondieron que sí.

Entonces la profesora les dijo:

"Espero que de aquí aprendáis una lección importante hoy. Aunque he arrugado el billete, lo he pisado y tirado al suelo... todos habéis querido tener



el billete porque su valor no había cambiado, seguían siendo 20 euros.

Muchas veces en la vida te ofenden, hay personas que te rechazan y los acontecimientos te sacuden, de-

jándote hecho una bola o tirado en el suelo. Sientes que no vales nada, pero recuerda, tu valor no cambiará NUNCA para la gente que realmente te quiere. Incluso en los días en los que sientas que estás en tu peor momento, tu valor sigue siendo el mismo, por muy arrugado que estés".

Así, a pesar de todas nuestras imperfecciones, somos valiosos para Dios.

"Porque de tal manera amó Dios al mundo que ha dado a su único hijo, para que todo aquel que en Él cree no se pierda, más tenga vida eterna". San Juan 3: 16



34ª PRUEBA ATLÉTICA DÍA DEL VIDRIERO

Inscríbete gratis
del 29 de mayo
al 7 de junio

berazategui.gob.ar

SAVERIO TERMINIELLO

SAVERIO TERMINIELLO

SAVERIO TERMINIELLO

 CORAZÓN
DE ZONA SUR

 BERAZATEGUI
MUNICIPALIDAD



principiosdiario
Seguinos en nuestras redes sociales

